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P r o t o k o l l a u s z u g  
zum A U S S C H U S S  F Ü R  B A U E N ,  T E C H N I K  U N D  U M W E L T  

 

 
am Donnerstag, 21.04.2016, 17:03 Uhr, Rathaus, Sitzungssaal 

 
 
Ö F F E N T L I C H  

TOP 1 Sanierung Fichte- und Mühlstraße  
- Bau- und Vergabebeschluss 

Vorl.Nr. 117/16 

 

   

 

Beschluss: 
 

Baubeschluss 

 
Die Fichtestraße und die Mühlstraße, zwischen der Rosenstraße und der Schorndorfer Straße, wer-den 
entsprechend dem Sanierungsvorschlag des Fachbereiches Tiefbau und Grünflächen sowie  
des Fachbereiches Stadtplanung und Vermessung instandgesetzt.  

 
Die Gesamtkosten in Höhe von 295.000,-- € werden genehmigt. 
 
  

 

Vergabebeschluss 

 
Die Firma Lutz Krieg, Straßen- und Tiefbau GmbH, Kruppstraße 11, 71696 Möglingen, erhält auf der 
Grundlage des Angebotes vom 22.03.2016 (Los 1 und Los 2) den Auftrag, zur Durchführung der 
Arbeiten für die Sanierung der Fichtestraße sowie der Mühlstraße zwischen der Rosenstraße und der 
Schorndorfer Straße. 
 

Die Vergabesumme Los 1 und Los 2 beträgt 295.000,-- € inklusive Mehrwertsteuer und 
Unvorherge-sehenes. 

 
Bei Kostenüberschreitungen wird das Gremium dann informiert, wenn die Kosten um mehr als  
25.000 € überschritten werden. 
 
 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Die Abstimmung erfolgt offen. 
 
Der Beschluss wird mit 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
Nicht anwesend: Stadtrat Gericke (beruflich verhindert) 
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   Stadträtin Burkhardt (unentschuldigt) 
   Stadtrat Seybold (unentschuldigt) 
   Stadträtin Dr. Knoß 
   Stadtrat Rothacker 
   Stadtrat Braumann 
   Stadtrat T. Lutz 
 
 
  
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Beratungsverlauf: 
 
Auf Sachvortrag wird seitens des Gremiums einmütig verzichtet. 
 
Stadträtin Liepins weist darauf hin, dass parallel zur Sanierung der Mühlstraße auch Baumaßnahmen am 
Krankenhaus stattfänden und dass die Voliere im Blühenden Barock im Mai saniert werde. Sie erkundigt 
sich, wie die Verkehrsbeziehungen in diesem Bereich während der Baumaßnahmen geplant seien und 
ob der Betreiber des Badgartens über die Vielzahl der Maßnahmen informiert sei. 
 
Herr Leban (FB Tiefbau und Grünflächen) berichtet, während der drei bis vier Monate, die die 
unterirdischen Arbeiten in der Mühlstraße in Anspruch nähmen, bleibe diese einseitig passierbar. 
Lediglich das Parken dort werde während der gesamten Maßnahme unterbunden. 
 
BM Ilk sagt zu, sich mit dem Blühenden Barock in Verbindung zu setzen und auch den Betreiber des 
Badgartens zeitnah zu informieren. Sodann lässt er über die Vorl. Nr. 117/16 abstimmen.   
 
 
 
 
 
 
 
TOP 2 Sanierung von Kunstrasenplätzen  

 

   

 

Beratungsverlauf: 
 
Die Tagesordnungspunkte 2.1 und 2.2 werden en bloc zu Beratung aufgerufen. 
 
Auf Sachvortrag wird seitens des Gremiums verzichtet. 
 
BM Ilk erinnert eingangs an die Zusage des FB Tiefbau und Grünflächen, wonach die Sanierung 
mehrerer Kunstrasenplätze in einem Jahr machbar sei. Dies wolle man jetzt umsetzen. 
 
Die Stadträte erklären sich einmütig einverstanden mit den geplanten Sanierungsmaßnamen und 
übermitteln den Dank der Vereine. 
 
Die Stadträte Noz, Steinwand-Hebenstreit und Orzechowski ersuchen nachdrücklich um eine zeitnahe 
Umsetzung sowie darum, den Umsetzungszeitpunkt möglichst mit Rücksicht auf die Anforderungen des 
Schulsports sowie den Trainings- und Saisonstart in Landes- und Kreisliga zu wählen. 
 
Herr Dahler (FB Sport und Gesundheit) bittet auf Hinweise aus dem Gremium erneut um 
Entschuldigung für die verspätete Information der von den Sanierungsmaßnahmen betroffenen 
Schulleitungen. Die Schule in Grünbühl-Sonnenberg habe bereits Ausweichmöglichkeiten für den 



Protokollauszug Ausschuss für Bauen, Technik und Umwelt 21.04.2016  
Seite 3 von 5 

Schulsport gefunden, in Pflugfelden werde man mit den Baumaßnahmen in den Schulferien beginnen. 
In der Zeit, in der sich die Sanierung mit dem Schulbetrieb überscheide, sei lediglich der Kunstrasenplatz 
betroffen, der Rasenplatz weiter nutzbar. Zudem werde man darauf achten, Tartanbahn und 
Sprunggrube nicht zu beeinträchtigen. 
 
Herr Leban (FB Tiefbau und Grünflächen) verweist auf die Abhängigkeit der Sanierungsmaßnahmen 
von der Anlieferung des Kunstrasens und sagt zu, wo immer möglich Beeinträchtigungen des 
Schulsports zu minimieren. 
 
BM Ilk lässt sodann getrennt über die Vorl. Nrn. 119/16 und 120/16 abstimmen. 
 
 
 
 
TOP 2.1 Sanierung Kunstrasenfußballplatz TV Pflugfelden 

Erneuerung des Kunststoffrasenbelags  
- Bau- und Vergabebeschluss 

Vorl.Nr. 119/16 

 

   

 

Beschluss: 
 

Baubeschluss 
 
Der Kunstrasen des Fußballplatzes beim TV Pflugfelden wird erneuert. 

Die Gesamtkosten in Höhe von 212.000,00 € (brutto) werden genehmigt. 
 
 
Vergabebeschluss 
 
Der Auftrag für die Sanierung des Sportplatzes wird an die Firma GS-SPORTINFRA GmbH aus Perl auf 
der der Grundlage ihres Angebotes vom 21.03.2016 erteilt. 
 
 
Die Vergabesumme beträgt 
 

Angebotssumme    170.739,42 € 
+ Unvorhergesehenes ca. 9,3 %      15.760,58 € 
 

Vergabesumme    186.500,00 €  (brutto) 
 

 
Bei Kostenüberschreitung wird das zuständige Gremium dann informiert, wenn die Kosten um mehr als 
10 % überschritten werden.  
 
 
 
 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Die Abstimmung erfolgt offen. 
 
Der Beschluss wird mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
Nicht anwesend: Stadtrat Gericke (beruflich verhindert) 
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   Stadträtin Burkhardt (unentschuldigt) 
   Stadtrat Seybold (unentschuldigt) 
   Stadtrat T. Lutz 
 
 
  
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Beratungsverlauf: 
 
Zum Beratungsverlauf siehe Tagesordnungspunkt 2. 
  
 
 
 
 
TOP 2.2 Sanierung Kunstrasenfußballplatz TSV Grünbühl 

Erneuerung des Kunststoffrasenbelags  
- Bau- und Vergabebeschluss 

Vorl.Nr. 120/16 

 

   

 

Beschluss: 
 

Baubeschluss 
 
Der Kunstrasen des Fußballplatzes beim TSV Grünbühl wird erneuert. 

Die Gesamtkosten in Höhe von 172.000,00 € (brutto) werden genehmigt. 
 
 
Vergabebeschluss 
 
Der Auftrag für die Sanierung des Sportplatzes wird an die Firma GS-SPORTINFRA GmbH aus Perl auf 
der der Grundlage ihres Angebotes vom 21.03.2016 erteilt. 
 
 
Die Vergabesumme beträgt 
 

Angebotssumme    138.937,32 € 
+ Unvorhergesehenes ca. 9,4 %      13.062,68 € 
 

Vergabesumme    152.000,00 €  (brutto) 
 

 
Bei Kostenüberschreitung wird das zuständige Gremium dann informiert, wenn die Kosten um mehr als 
10 % überschritten werden.  
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Die Abstimmung erfolgt offen. 
 
Der Beschluss wird mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
Nicht anwesend: Stadtrat Gericke (beruflich verhindert) 
   Stadträtin Burkhardt (unentschuldigt) 
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   Stadtrat Seybold (unentschuldigt) 
   Stadtrat T. Lutz 
 
 
  
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Beratungsverlauf: 
 
Zum Beratungsverlauf siehe Tagesordnungspunkt 2. 
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